

温かい拍手ありがとうございました

11月15日(土)の音楽会には、たくさんの保護者の皆様や地域の方々にお越しいただいて、温かい拍手をたくさんいただきました。ありがとうございました。



子どもたちも、見ている方に感動を与えるような演奏にしたいと精一杯頑張りました。演奏をし終わった子どもたちの顔には、満足感と達成感がありました。音楽会を通して、子どもたちは目標に向かって心を一つにして取り組むことのすばらしさを感じ取ってくれたものと思います。この日まで子どもたちを支えてくださった保護者の皆様に心から感謝いたします。

子どもたちも、見ている方に感動を与えるような演奏にしたいと精一杯頑張りました。演奏をし終わった子どもたちの顔には、満足



交通安全について(お願い)

11月27日(木)、交通安全教室を実施しました。下学年は歩き方、上学年は自転車の乗り方について安全で正しい方法について体験を通して学びました。よく分かっていることでも、実際やってみると戸惑う場面がありました。交通安全に「絶対大丈夫」ということはないので繰り返し学習して安全意識を高めていくことが重要だと思います。

朝夕の登下校についても、路側帯からはみ出さないことや並んで歩くことを指導していますが、まだ十分とはいえません。実は、本年度、本校でも放課後に交通事故に遭ったという報告を複数受けています。幸いいずれも軽いけがで済んでいます。一歩間違えると重大事故になりかねません。ご家庭でも歩き方や自転車の乗り方について、今一度話題にしてみてください。



就学時健康診断

11月19日(水)、平成27年度入学予定の幼稚園・保育園に通っている幼児が入学前の健康診断にやってきました。保護者に付き添われ緊張気味に待っている子、広い体育館にうれしくなって動き回っている子、いつもながらの光景が見られました。この日来校した子どもの中には、新年度に向けて転居予定の子どもや通学区域の弾力化制度等により他校へ進学する子どもも含まれており、来年度入学が何名になるかまだ確定はしませんが、本年度と同じくらい約60名の子どもが入学してくるものと考えています。



1年生ふれあい会食

11月20日(木)、1年生の子どもたちが楽しみにしていた「ふれあい会食」が岡南公民館でありました。この会は、福島地区社会福祉協議会の主催で地域のおじいちゃん、おばあちゃんが集う場に、毎年1年生を招いてふれ合いの場を提供してくださっているものです。1年生が、音楽会に向けて一生懸命練習した「うちゅうじんにあえたら」を歌ったあと、あやとりや折り紙などと一緒に遊びました。

昨今子どもを取り巻く環境の変化で子育てが難しいといわれる時代になりました。特に核家族化や母親の就業増加などで家庭生活にゆとりがなくなっているともいわれます。そんな中で地域のおじいちゃんやおばあちゃんの笑顔が子どもたちをあたたく見守ってくださっていることを実感でき、ありがたい気持ちでいっぱいでした。

おいしい手作りカレーを作ってくくださった婦人会や栄養委員の皆様をはじめ心を込めて準備してくださいました地域の皆様に心から感謝申し上げます。



三世代交流創作祭

11月16日(日)、第29回「三世代交流創作祭」が快晴の空の下、盛大に開催されました。関係の皆様には準備から当日の運営まで大変だったことと思います。会場では、わら細工、竹細工をはじめとする物づくりコーナーや凧揚げやコマ回しなどの昔遊びコーナーなど子どもたちとお父さん、お母さん世代、子どもたちやおじいちゃんやおばあちゃん世代が交流できるたくさんの場が用意されていました。日ごろ学校では見られない子どもの顔がたくさん見られ有意義な1日となりました。そこには、30年もの長い年月引き継がれてきた地域の確かな絆を感じることができました。



フェスティバル福南

11月22日(土)、今年度のフェスティバル福南が福南中学校において開催されました。地域の一体感と信頼関係の構築をテーマに始まったこの催しも5回目を迎えました。福島学区からは、今年も千鳥子ども会が力強いロックソーランを見せてくれました。

